## 15 Jahre Hausverwaltung Altmann



Kompetentes Team: Mario und Silke Altmann sowie Melanie Liebhardt (rechts) sind für 420 Wohneinheiten, die im südlichen Teil von Baden-Württemberg verteilt sind, zuständig. Es fehlen Frank und Barbara Zimmermann. Foto: Benjamin Rebstock

# Hausverwalter mit vielfältigen Aufgaben

Die Hausverwaltungen Altmann aus Ostdorf feiert in diesem Jahr ihr 15-jähriges Bestehen. Die Firma besticht durch ihr vielfältiges Portfolio.

ie Hausverwaltung Altmann aus Ostdorf feiert Jubiläum: Seit 15 Jahren steht das Unternehmen für höchste Professionalität im Bereich der Immobilienverwaltung.

"Unser Ziel ist es, fremde Immobilien mit genauso viel Sorgfalt und Engagement zu verwalten, als wären es unsere eigenen", erklärt Ge-

milienunternehmen wurden bereits 1991 von Altmanns Großvater Helmut Erhardt gelegt. Dieser spezialisierte sich zunächst auf die Vermittlung von Gewerbeimmobilien. Später kam dann unter dem Namen "Hausverwaltungen Erhardt" die Verwaltung von Immobilien hinzu. Nach Helmut Erhardts Tod übernahm dessen Frau Lidwina die Leitung der Firma. Unterstützt wurde sie dabei von ihrem Enkel Mario Altmann, der schließlich im Jahr 2006 das Unternehmen übernahm und später in "Hausverwaltungen Altmann" umfirmierte. Sukzessive habe er die Firma weiter ausgebaut und entwickelt, erklärt Altmann.

Kompetenz und Fachwissen sowie Verlässlichkeit und Kontinuität, dafür stehen auch die Mitarbeiter Silke Altmann, Buchhaltung, Melanie Liebhardt, Objektbetreuerin, Frank Zimmermann, technischer Leiter, sowie Barbara Zimmermann, Hausbetreuung. Das eingespielte

Team legt großen Wert auf die Zufriedenheit der Kunden. Es betreut etwa 420 Wohneinheiten, die im südlichen Teil von Baden-Württemberg verteilt sind.

#### **Eingespieltes Team**

Das Portfolio ist dabei vielfältig: Es reicht von der klassischen Eigentumsverwaltung schäftsführer Mario Altmann. nach Wohnungseigentums-Die Grundsteine für das Fagesetz, Miet- und Sondereigentumsverwaltung und Abrechnungsservice bis hin zu einem Hausmeisterdienst für die eigens verwalteten Objekte. Im Vordergrund der täglichen Arbeiten stehen Werterhaltung, ein kostenbewusstes Objektmanagement sowie seit der Gründung der Hauseine schnelle Beschlussumsetzung.

Die Kunden schätzen auch das serviceorientierte Kundenportal, das die Hausverwaltungen Altmann bietet. Hierbei handelt es sich um eine logingeschützte elektronische Plattform, in der alle Eigentümer online auf Dokumente und Informationen wie zum Beispiel die Versicherungspolice ihrer Immobilie zugreifen oder auch entstandene Schäden melden können.

"Den persönlichen Kontakt und Austausch sehen wir als wichtigen Grundstein für eine vertrauensvolle Zusammenarbeit", erklärt der Ostdorfer Unternehmer. Die Zufriedenheit der Kunden spiegelt sich darin wider, dass zahlreiche Objekte bereits verwaltungen Altmann betreut werden. Dabei kann sich das Unternehmen auch auf seine "guten und zuverlässigen Partner" verlassen. "Der



Das Team des Hausverwaltungen Altmann kümmert sich unter anderem auch um die Mehrfamlienhäuser im Merowingerweg in Ehingen/Donau.

gute Draht zu unseren Handwerkern ist uns sehr wichtig, wir bauen auf ein funktionierendes Netzwerk", betont Mario Altmann. "Deshalb gilt mein großer Dank auch allen Mitarbeitern und Partnern sowie unseren Kunden für ihr entgegengebrachtes Vertrau-

86, Fax: 07433/9975313, E-Mail:info@hausverwaltungen-altmann.de, www.haus-

Info: Hausverwaltungen Altmann, Bürgermeister-Beck-Ring 39, 72336 Balingen-Ostdorf, Telefon: 07433/99748 verwaltungen-altmann.de

Wir gratulieren und

wünschen alles Gute

72336 Balingen (Ostdorf)

**ELEKTRO** 



ganz herzlich! REPARATUR U. WARTUNG **ALLER MARKEN** 







Marie-Curie-Platz 2 · 88046 Friedrichshafen · Tel. +49 751 652918-0 · www.techem.de







KIENER SIEGFRIED KIENER JESSEN STEUERBERATUNGSGESELLSCHAFT MÜLLER

Eisenbahnstraße 23 72355 Schömberg Tel. 07427/9492-0 info@siegfriedkiener.de Heckenbachstraße 29 72336 Balingen Tel. 07433/275735 www.kiener-maurer-jessen.de







### Weilener Jedermänner wandern im Montafon

Weilen u. d. R. Sechs Wanderfreunde von den Jedermännern waren kürzlich im Montafon unterwegs. Ziele waren die Lammhütte, der Silvretta-Stausee, der Radsattel und

die Wiesbadener Hütte. Wieder eine gelungene Wandertour, für die der Organisator Fritz Reiner von den Mitwanderern viel Lob bekommen hat. Text/Foto: Privat



## Weilener Ministranten besuchen den Europapark

Weilen u. d. R. Einen erlebnisreichen Tag erlebten kürzlich die Weilener Ministranten im Europapark. Zusammen mit den Begleitpersonen Helmut Fischinger und Claudia Peter

waren die Minis unterwegs. Im Park selbst war der "Silver Star" der absolute Renner, mit dem manche bis zu fünfmal gefahren sind. Text/Foto: Privat